

## **Mehr als 5000 Euro für die Rolli-Reporter**

### **Benefiz – SV 98 und seine Sponsoren bringen Geld für die Arbeit der Reinheimer Gruppe auf**

Mehr als 5000 Euro an Spenden gab es nun für die Rolli-Reporter der Reinheimer Bürgergemeinschaft für Behinderte. Das Geld kam durch Aktionen des SV Darmstadt 98 und dessen Sponsoren zusammen. Bei der Partie gegen Heidenheim wurde die Spende offiziell überreicht.

#### **REINHEIM/DARMSTADT.**

Unter dem Motto „Gutes tun“ sammelt die Firma Peak als Sponsor des SV Darmstadt 98 bei Heimspielen des Vereins Geld für jeweils ein ausgesuchtes soziales Projekt. Am 4. April waren die Rolli-Reporter der Reinheimer Bürgergemeinschaft für Behinderte an der Reihe. Beim 2:0-Sieg gegen den VfL Bochum erzielten die Abwehrspieler Romain Bregerie und Leon Balogun die Treffer. Dies bedeutete pro Tor 500 Euro für die Rolli-Reporter, gespendet von der Firma Peak. Der SV 98 spendete zusätzliche 1398 Euro. Außerdem wurden Lose verkauft, mit denen unter anderem VIP-Tickets gewonnen werden konnten. Durch die tatkräftige Unterstützung beim Verkauf, im Besonderen durch den Lilien-Fanclub „Los Locos“, dessen Mitglieder zum Großteil auch aus Reinheim kommen, kam eine Gesamtsumme von 5014 Euro für die Rolli-Reporter zusammen.

„Wir hatten riesigen Spaß. Es war ein toller Tag, den keiner von uns so schnell vergessen wird“, freute sich Rolli-Reporterin Ellen Biegi bei der Scheckübergabe am Sonntag, und Florian Ahl ergänzte: „Wir sind ganz stolz auf diese Anerkennung und Unterstützung unserer Arbeit durch Peak und den SV 98.“ Die Rolli-Reporter haben es sich zum Ziel gemacht, in Reinheim auf Missstände in Sachen Barrierefreiheit hinzuweisen.

Mit einem Teil des Erlöses wollen die Rolli-Reporter weitere mobile Rollstuhlrampen für Reinheimer Geschäfte anschaffen, die nur über Stufen erreichbar sind.